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! ! ! !本报讯 昨天下午，市委书记李强就贯彻
落实习近平总书记在首届中国国际进口博览
会开幕式上的主旨演讲和考察上海时的重要
讲话精神，专题调研实施长江三角洲区域一
体化发展国家战略有关情况。李强指出，实施
长江三角洲区域一体化发展国家战略，是党
中央立足全国发展大局作出的重大部署。我
们要深入学习贯彻习近平总书记重要讲话精
神，准确把握党中央对长三角一体化发展的
定位要求，全面贯彻创新、协调、绿色、开放、
共享的新发展理念，深化改革创新，强化系统
集成，聚焦重点抓好落实，加快推动长三角更
高质量一体化发展，更好服务长江流域，更好
服务国家发展大局。

李强下午来到位于青浦区的淀山湖畔，

仔细察看淀山湖水环境综合整治情况，详细
了解这一区域的规划发展，就生态治理、功能
布局以及推动高质量发展等同有关负责同志
进行讨论。李强说，绿水青山就是金山银山，
有好生态、好风景的地方应该要有与之匹配
的产业。要坚持以规划为引领，做好生态建设
和产业发展的大文章，高起点谋划、高标准推
进、高水平实施，努力在贯彻落实新发展理念
上取得更大成绩。

随后，市领导来到上海美蓓亚精密机
电有限公司，该公司在上海青浦发展 !" 多
年，产品主要销往美日等国际市场。公司负
责人告诉市领导，正是受益于上海的开放
优势和对长三角的辐射带动作用，公司落
户青浦后，积极布局长三角，实现了较好发

展。习近平主席在进博会开幕式上的主旨
演讲，让我们进一步增强了发展信心，将抓
住长三角一体化发展的重大利好，继续加
大投资力度，努力作出积极贡献。李强说，
这次来企业调研，就是想当面听取大家的
想法建议。希望企业抓住机遇，瞄准高端领
域加大创新力度，在面向全球的市场竞争
中有更加积极的作为。我们将为中外企业
发展创造更加良好的营商环境，提供更加
优质高效的服务。

调研期间，李强主持召开座谈会，听取实
施长三角一体化发展国家战略相关工作汇
报，就共同关心的问题和与会同志进行讨论。
李强指出，要准确把握党中央对长三角一体
化发展的目标定位和战略要求，努力实现更

高质量一体化发展，更好引领长江经济带发
展，更好服务国家发展大局。要在贯彻新发展
理念、推动高质量发展上走在前列，发挥示范
引领作用，努力使长三角成为我国发展强劲
活跃的增长极。要进一步提高站位、细化研
究，拿出举措、形成机制，以更大的担当、更主
动的作为、更积极的服务，更好发挥龙头带动
作用。要围绕贯彻新发展理念、制度创新、改
革集成、重大项目等，尽快探索形成一整套区
域一体化发展的体制机制、改革举措，加快研
究推出一批实实在在的基础设施、产业项目
支撑，以先行先试形成显示度，在服务全国发
展中实现更大发展。

市委常委、市委秘书长诸葛宇杰参加
调研。

深入学习贯彻习近平总书记重要讲话精神

推动长三角更高质量一体化发展
李强专题调研时指出!更好服务长江流域"更好服务国家发展大局

! ! ! !本报讯 上海市委书
记李强，市委副书记、市
长应勇昨天下午会见了
由贵州省委副书记、省长
谌贻琴率领的贵州省代
表团一行。
李强代表上海市委、

市政府对贵州长期以来
给予上海发展的大力支
持和对援黔干部的关心
爱护表示感谢。他说，贵
州近年来经济社会各项
事业取得新发展新成绩，
贵州同志干事创业的精
神值得上海认真学习。上
海和贵州虽然相隔遥远，
但两地渊源深厚、联系紧
密。我们将坚决落实好中
央要求，按当地所需、尽
上海所能，不断深化对口
帮扶各项举措，助力贵州
遵义打赢脱贫攻坚战。当
前，上海正在深入学习贯
彻习近平总书记在首届
中国国际进口博览会开
幕式上的主旨演讲和考
察上海时的重要讲话精
神，全力以赴落实三项新
的重大任务。面向未来，
沪黔两地合作空间广阔。
希望进一步加强合作对
接、优势互补，不断深化
各领域全方位合作，携手
为国家发展大局作出更
大贡献。
上海市委常委、市委

秘书长诸葛宇杰，副市长
彭沉雷，贵州省副省长吴
强参加会见。
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! !本报讯 昨天下午，上海市未成年人思想
道德建设工作会议在上海展览中心举行。市
委常委、宣传部部长、市文明委常务副主任周
慧琳出席会议并讲话，副市长、市文明委副主
任翁铁慧宣读表彰决定。

周慧琳指出，当前开放多元的社会环境带
来严峻挑战，互联网对未成年人成长影响巨大，
未成年人工作还存在薄弱环节，要增强责任感

和紧迫感，准确把握形势，毫不松懈抓好未成
年人思想道德建设。要坚持立德树人，坚定理
想信念，培育和践行社会主义核心价值观，弘
扬爱国主义精神，传承弘扬中华优秀传统文化，
培育时代精神，准确把握不同年龄阶段未成年
人的接受能力，探索更多符合不同阶段未成
年人特点的内容和载体等，全面落实未成年人
思想道德建设任务。要加强阵地建设，建强学

校、家庭、社区教育主阵地，主动实施教育服务
平台，拓展网络新空间，净化文化大环境，持续
提升未成年人思想道德建设实效。要加强顶层
设计，强化综合保障，强化协同联动，强化绩效
评估，壮大未成年人思想道德建设共同体。

会议表彰了第四届 #$ 家上海市未成年
人思想道德建设工作先进单位、%&名上海市
未成年人思想道德建设先进工作者。

毫不松懈抓好未成年人思想道德建设

! !本报讯 市委副书记、市长应勇昨天主持
召开市政府常务会议，研究贯彻落实长江经
济带发展国家战略，深入推动生态优先绿色
发展；部署做好国务院第五次大督查反馈意
见的整改落实工作；审议通过宝山区、闵行
区、嘉定区总体规划暨土地利用总体规划
（!"'(—!")%年）。

为全面贯彻落实习近平总书记在深入推
动长江经济带发展座谈会上的重要讲话精
神，按照中央部署，本市制定了深入推动长江
经济带生态优先绿色发展的实施方案。

会议指出，推动长江经济带发展是以习
近平同志为核心的党中央提出的一项重大区
域发展战略。要全面学习贯彻习近平总书记
重要讲话精神，牢固树立和贯彻落实新发展
理念，坚持“共抓大保护、不搞大开发”的导
向，坚决打好长江生态环境保护攻坚战要以
崇明世界级生态岛建设为重点，积极探索生
态优先和绿色发展的新路子，创新规划实施
管理和国土空间管控机制。要当好改革开放

排头兵和创新发展先行者，加快推动长江经
济带建设现代化经济体系，不断完善区域协
同发展合作新机制，推动长三角更高质量一
体化发展。

根据国务院第五次大督查部署，国务院
第九督查组于*月!!日至#月'日对上海落实
国家重大决策部署情况进行了实地督查，并
形成了督查反馈意见。

会议指出，要深入贯彻习近平总书记在
首届进口博览会开幕式上的主旨演讲和考察
上海时的重要讲话精神，全面贯彻落实党中
央、国务院各项重大政策措施和重点工作任
务，对照国务院第五次大督查反馈意见认真
抓好整改落实，确保国家各项重大决策部署
真正落地见效，确保完成全年本市经济社会
发展主要目标任务。要强化问题整改，确保各
项问题及时整改到位。要注重建章立制，进一
步完善政策落实长效机制。

为落实《上海市城市总体规划（!+'(—
!")%年）》，市规土局正会同各区编制新一轮区

总体规划。宝山、闵行、嘉定三区的总体规划，
都提出了面向!")%年区域发展的目标愿景。

会议强调，编制和实施好区总体规划，要
以习近平新时代中国特色社会主义思想为指
导，贯彻落实习近平总书记对上海工作的重
要指示要求，围绕建成具有世界影响力的社
会主义现代化国际大都市这个总目标，推动
高质量发展、创造高品质生活，为提升上海城
市能级和核心竞争力作出更大贡献。要注重
服从服务于上海城市总规和城市定位，找准
各区定位，并围绕定位规划基础设施建设、产
业发展、公共服务配置，一张蓝图干到底。要
注重坚守控制人口规模、高质量利用土地、保
护生态环境等底线，率先走出土地高质量利用
的新路，做好盘活存量土地的文章，坚决打好
污染防治攻坚战，提高城市的安全保障能力。
要注重提升功能，围绕培育核心功能打造现代
产业体系、打造高质量载体。要注重优化布局，
推动工业向规划的产业园区集中，抓紧编制镇
村规划，稳妥有序推进农民相对集中居住。

积极探索生态优先绿色发展新路子
应勇主持市政府常务会议研究贯彻落实长江经济带发展国家战略

! ! ! !这几天!新东方董事长兼总裁俞敏洪的

"女性误国#论!引起了集体口诛笔伐$其实!

"教育精英% 俞敏洪早就习惯了 "不好好说

话%$只是未料到这次大放厥词!有可能让他

"吃不了兜着走%$

那段言论何其荒谬!居然出自教育精英

俞敏洪"校长%在 !"#$某个大会上的发言$

一个标榜将 "他一生与年轻人为伍%作

为墓志铭的人!不经意间暴露的思想!却是

如此老迈昏庸! 丑陋不堪$ 他一贯这样说

话$在共享经济大火的 !%&'年!他直言"共

享篮球&共享雨伞!还不如共享女朋友更加

有市场$ %在 !%&(年的一场真人秀中!当网

友抱怨他请来的嘉宾都是男性时! 俞说'

"我不要一个花瓶过来照顾我%$ 他是所谓

的"成功了!成功过%!但却是那个大会上的

一个反面例子! 因为他的观念脱离公序良

俗十万八千里$

"钱多多%不会自然"转精英%!俞校长脱

去"外衣%只是一个商人!并不是到国外留留

学弄个学位就会"转精英%!要知道刘强东被

控性侵时!正是他在明尼苏达大学上进修课

的最后一天$

互联网时代!涌现出了一批"精英%&大

鳄!小虾米则数不胜数$ 网络正在打造着一

批又一批的创业新贵&新媒体主播$ 在日进

斗金的同时! 他们的精神成长和社会担当!

真的经得起公众的追问吗(

正在追逐)!!化%的精英们!还没有尝

到"乱说话%的苦头$ 今年 $月 '日!特斯拉

汽车和 )*+)*,*原 -./01+的联合创办人马

斯克突然在推特上宣布要将特斯拉私有化!

还说钱已到位$两周后又在推特上宣布这事

儿黄了!大家散了吧$就因为这种轻率言辞!

美国证券交易委员会要求马斯克 23天内辞

去董事长职务!三年内不得再担任该职$ 特

斯拉股票因此大跌 &4.56! 公司市值缩水至

23&.($亿美元!马斯克的净资产也一下子少

了十多亿美元$

)精英%们享用着这个社会的优质资源!

支配着巨额的财富! 其言行往往影响深远!

因此更应该成为社会精神引导力的代表!成

为好的典型$

)精英%的)新衣%不堪一扒$在互联网创

业的时代!站在风口上!猪都能飞起来$ 飞起

来的)精英%们!好好地爱惜自己的羽毛&修炼

自己的德行!也真正讲点学习力吧!当思想不

再被自我膨胀控制!才可能真正心存敬畏$


